



# Meldung für die Presse

Schwäbisch Gmünd, 17. Mai 2019

## **Jahresausflug des AGV 1983 ins Ötztal**

Der diesjährige Ausflug des Schwäbisch Gmünder Altersgenossenvereins 1983 verlief ganz nach dem Motto „Hüttenzeit in den Bergen“. In Fahrgemeinschaften ging es vom Freitag, 10. Mai bis Sonntag, 12. Mai, nach Längenfeld-Oberried im Ötztal. Übernachtet wurde dort in der Selbstversorgerhütte „Haus Frieda“. Den ersten Abend ließen die Altersgenossen gemütlich in der Hütte ausklingen.

Am Samstag wurden die Rucksäcke gepackt und zur Brandalm gewandert. Gemeinsam genossen die 83-er einen entspannten Tag in der schönen Natur Österreichs. Beim anschließenden Hüttenabend wurde erst gemeinsam gekocht und danach der Tischkicker in Betrieb genommen, Billardkugeln versenkt und Dartpfeile geworfen.

Nach einem üppigen Sonntagsfrühstück ging es wieder in Richtung Heimat. Für alle war es ein entspannter aber rundum gelungener Ausflug, der ganz im Zeichen der Gemeinschaft stand.

Bild: Zum Jahresausflug 2019 ging es für den AGV 1983 ein Wochenende ins Ötztal auf eine Selbstversorgerhütte.

### **Ansprechpartnerin für die Presse:**

Lisanne Guba  
Tel: (07173) 710 45 78  
Mobil: (0176) 30 47 48 05  
E-Mail: [lisanne.guba@web.de](mailto:lisanne.guba@web.de)